

---

---

# LE PROPAGATEUR

---

---

Volume VI.

15 Juillet 1896,

Numéro 10

---

---

## BULLETIN

---

14 juillet 1896.

\* \* France.—La fête nationale française a été marquée, en France par un incident qui montre l'effet désastreux des doctrines anarchistes. Au moment où le Président de la République, entrait sur le terrain de la Revue à Longchamp, un homme a tiré un coup de pistolet, qui, heureusement, n'a pas atteint M. Félix Faure. Arrêté immédiatement, l'assassin a prétendu avoir tiré à blanc. On croit, car on n'a pas encore de détails, être en présence d'un exalté ou d'un maniaque, ne jouissant pas de ses facultés mentales.

Cet incident a été l'occasion d'une démonstration des plus vives et des plus chaleureuses par la foule envers le Président Faure.

On ne saurait trop insister sur les ravages causés dans les esprits par les utopies et les rêves des anarchistes, utopies qui malheureusement se traduisent en faits de violence, en explosions coûtant souvent la vie à de simples spectateurs, innocentes victimes de ces dangereux sectaires. C'est là, le résultat de l'impiété, de la méconnaissance des saines doctrines, qui sont actuellement à l'ordre du jour.

—En France, la politique, sans être en vacances, car les Chambres siègent en ce moment, est assez calme. Le ministère Méline, affirme de plus en plus ses principes et se met résolument à combattre les plans des Socialistes et des Collectivistes favorisés par le passage aux affaires de M. Bourgeois et consorts. Nous regrettons de constater encore par les journaux de France, que de nombreux actes arbitraires viennent entraver la liberté religieuse notamment dans les démonstrations qui ont eu lieu à Reims, pour la célébration du 14ème centenaire de la conversion de Clovis. Mais il faut tenir compte de l'intolérance montrée par les ministères précédents, et souhaiter que l'apaisement se fasse dans les esprits, comme il semble se faire dans les hommes, aujourd'hui au pouvoir.

\* \* \*

\* \* Italie.—Le marquis de Rudini chef du cabinet en Italie, avait éprouvé une certaine résistance des Chambres italiennes, et pou.